
 

 

REQUERIMENTO 

 

Apresentado por: Grupo Municipal do Bloco de Esquerda 

Dirigido a: Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Almada 

 

Tomámos conhecimento, através de contactos com Encarregados de Educação que algo vai 

mal no que diz respeito ao fornecimento das refeições das alunas e dos alunos das Escolas do 

Ensino Básico, nomeadamente na EB1 nº 3 da Cova da Piedade. 

 Os Encarregados de Educação manifestam o seu desagrado pela qualidade da alimentação 

servida.  

 

Transcrevemos uma opinião emitida pela mãe de uma das crianças. 

 

 “Considero desde logo a ementa frequentemente pouco adequada a crianças da faixa 

etária a que se destina. As imagens divulgadas semanalmente pela associação de pais 

são também muitas vezes elucidativas do porquê de tanta insatisfação por parte das 

crianças, os olhos também comem e são frequentes os dias em que a imagem do prato 

me provoca náuseas. Um prato que do ponto de vista nutricional poderá ser 

equilibrado, como é o caso do “ranchinho”, feito em quantidades industriais onde as 

proteínas escasseiam sendo substituídas pelos diversos hidratos de carbono utilizados, 

não tem uma imagem muito diferente do que um prato de comida para animais. Os 

nossos filhos merecem mais, muito mais”. 

 

Exmo. Sr. Presidente 

Porque consideramos que este é um assunto da máxima importância, dirigimos este 

requerimento para o qual pedimos a sua atenção. 

 

Está o Executivo ao corrente dos problemas que aqui trazemos? Acreditando que sim, 

que medidas foram tomadas com vista à mais que desejável rápida resolução da ou 

das situações reportadas? Está o Controlo de Qualidade a que estas actividades estão 

legalmente sujeitas a funcionar eficientemente? 

 

Aguardando resposta 

 



Enviamos os nossos melhores cumprimentos  

 

O Grupo Municipal do Bloco de Esquerda de Almada 
 

Carlos Guedes e Pedro Oliveira 


